

Was gibt es Neues?

Vereinsinterne Mitteilungen und Neuigkeiten aus dem Goethe-Gymnasium

April 2003

TERMINE 2003

Die Zusammenkünfte der Absolventen des Goethe-Gymnasiums finden zu folgenden Terminen statt:

Donnerstag, 10. April 2003
Mittwoch, 14. Mai 2003
Dienstag, 7. Oktober 2003
Dienstag, 11. November 2003

Ort: Gasthaus "Zum lustigen Radfahrer", 1130 Wien, Rohrbacherstraße 21, ab 19 Uhr, im Extrastüberl, Telefon 877 87 39.

Für den 11. November: „Martini“-Gansl bitte unter der Gasthaus – Telefonnummer vorbestellen!

Bitte die Termine für das ganze Jahr vormerken, eine weitere Verständigung ist nicht vorgesehen.

MITGLIEDSBEITRAG 2003

Liebe Kolleginnen und Kollegen !

Wie schon seit vielen Jahren **bitten** wir auch für das Jahr 2003 um **10 €** für unsere Aktivitäten.

Falls der Zahlschein verloren gehen sollte oder für online-banking:

BLZ 20111 Erste Bank, Kto.Nr. 33044705117.

SCHULBALL

Der Schulball findet heuer in Zusammenarbeit mit dem Sportgymnasium Parhamerplatz im Hotel Marriot statt. **Termin: Freitag, 06. Juni 2003.**

Prof. Dr. Hilde Halama †

Im November 2002 ist Frau Professor Halama verstorben. Sie war in den 50er Jahren zuständig für die damals vorhandene Mädchenklasse (hier unterrichtete sie auch Hauswirtschaft). Den Klassen danach ist sie als Biologie- und Geografieprofessorin in Erinnerung. Ihr Leben war von vielen Reisen geprägt, die Schilderungen darüber haben ihren Unterricht anschaulich und lebendig gemacht. Aber auch sonst hat sie sich nie ein Blatt vor den Mund genommen. In ihrem Ruhestand hat sie sich einen Traum in Form eines Weingartens im Tullnerfeld erfüllt.

Ihre mütterliche und energische Art wird den Schülern immer in Erinnerung bleiben.

Da die Schule keine Parte erhalten hat konnten wir den Begräbnistermin leider nicht rechtzeitig veröffentlichen. rip.

Dr. Thomas Thürridl †

Thomas Thürridl hat 1993 maturiert, KV war Professor Höck. Nach dem Medizinstudium hat er als Arzt beim Österreichischen Bundesheer gearbeitet. Eines seiner Hobbys, das Fahren mit dem Motorrad, hat ihm schließlich sein junges Leben gekostet. Seine Klassenkollegen haben die richtigen Worte gefunden: „Und dann kommen wir drauf, dass genau das der Grund ist, warum es uns so schwer fällt, Tommys Tod hinzunehmen, warum es uns das Herz zerreißt: Weil da soviel Gutes war, so viel Herzliches und Fröhliches, soviel Leidenschaft und Zuneigung.“

Erich Sokol †

Ende Februar 2003 hat uns die Nachricht vom Ableben Erich Sokols erreicht. Er hat 1952 am Goethe-Gymnasium maturiert und dann als Zeichner, Grafiker und Karikaturist Karriere gemacht. Durch seine Arbeit für den ORF und den Entwurf des ORF-Logos ist er sehr bekannt geworden. Seinen letzten größeren öffentlichen Auftritt hatte er bei der 100-Jahr Feier unserer Schule am 29. Mai 2002. Er hat für die Schule eine Karikatur angefertigt, in der er die klassische Goethe-Darstellung mit Sportschuhen und einem Laptop ausgestattet hat. Dieses Bild hat er seiner ehemaligen Schule gewidmet und es bei der 100-Jahr Feier Herrn Direktor Hofrat Dr. Schneider überreicht. rip.

